

Forbach

Un Cash Express



Une nouveau commerce de la marque Cash Express, réseau national d'achat-vente qui revendique cinq millions d'objets d'occasion vendus par an en France, vient d'ouvrir ses portes à Forbach au carrefour de l'Europe. Forbach constitue le 115e point de vente de la société déjà présente à Sarreguemines. Le principe est limpide. Vous pouvez venir déposer des objets d'occasion que les équipes de Cash Express vous paient en espèces. Les articles high-tech sont les plus déposés : téléphonie, hifi, photo vidéo, informatique, TV, jeux, petit électroménager. A priori l'enseigne Cash Express connaît un franc succès à Forbach, avec plus d'une trentaine de vendeurs déposant dès les premiers jours, ce qui permet de constituer un stock de marchandises rapidement.

Pascal Schuster